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　大津小学校 10 名と大津保育所 7 名の児童が、小
学校の近くを流れる十勝川にサケの稚魚 150 匹を
放流しました。稚魚は、小学校の水槽で児童らが毎
日水温チェックをするなど大切に育ててきたもの
で、今年は昨年より大きく育ちました。それをコッ
プですくって、教員の支える竹のトイを使って川に
放流し、元気に泳ぎ出す姿を見送りました。
　子どもたち一人一人が「元気に帰ってきてね」と
優しく声をかけながら稚魚を放流し、放流後、子ど
もたちはそれぞれ「3、4 年後が楽しみ」「大きく育っ
て帰ってきてほしい」「無事に放流できて良かった」
と感想を話しました。

大津小学校でサケ稚魚放流4
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　教育委員会教育長室において、有限会社大進建
設（松原敏行社長）が町内の小学校へ竹馬 10 対を
地域貢献の一環として寄贈しました。
　同社の社員がラワン材の端材を利用して作成し
たもので、足板の高さを変えられるように作られ
ており、１年生から６年生まで多くの子どもたち
が使えるようになっています。
　松原社長は「室内で走りまわるだけではなく、
昔ながらの遊び道具で、子どもたちの運動不足解
消に役立てれば」と話していました。８日の始業式、
入学式に合わせて各小学校へ届けられました。

大進建設が竹馬を各小学校
へ寄贈
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　豊頃ライオンズクラブの小笠原茂人会長が教育委
員会を訪れ、町内の小学校に入学する児童へランド
セルカバーを寄贈しました。ランドセルカバーはビ
ニール製で、「こうつうあんぜん」と大きく書かれ
たデザインは、遠くからでも目につきやすくなって
おり、車を運転する方々へ登下校にまだ不慣れな新
1 年生が目立つようになっています。小笠原会長は

「交通安全と防犯にお役立てください」と話してい
ました。このランドセルカバーは毎年入学式で贈ら
れており、豊頃小学校で 14 名、大津小学校では 4
名の子どもたちへ贈られました。

豊頃ライオンズが
ランドセルカバーを寄贈
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豊頃中学校で生徒会活動と文化部１、運動部５
の６つの部活動の紹介が行われました。

生徒会活動の紹介では、様々な活動を通して学
校運営に関わることの楽しさなどが伝えられてい
ました。部活動紹介では、例年趣向を凝らしたパ
フォーマンスが披露されますが、新型コロナウイ
ルスの影響で大きな声を出すことや密集すること
などができないことから、各部活の部長が代表し
て部活の特徴やその部ならではの活動などを、新
一年生へよりわかりやすく伝えていました。１年
生は部活動を通し、これからの３年間を充実した
ものとするため、真剣に聞き入っていました。

豊頃中学校で部活動紹介4 　 
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　１３日に、町が購入した洗濯可能なウレタン製マス
クが各小中学校や保育所へ配布されました。学校に
は 1 人当、3 枚分が配られ、「登下校の際にも利用し
てほしい」と山本教育長は話していました。
　また、社会福祉協議会では、新型コロナウイルス
の影響で市販のマスクが品薄になっていることを受

け、「手作りマスク応援隊」という布マスク作りのボ
ランティアを募集しました。今後、作成されたマスク
は町内の保育所、小・中学校の子どもたちへ配布さ
れる予定です。このボランティアを引き受けた放光
寺手芸同好会（桜庭悠子会長）は、毎週手芸を楽し
んでいる時間を利用して作成していました。

町が購入したマスクが各小中学校へ配布され、
社会福祉協議会が「手作りマスク応援隊」を募集しました
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　大津小学校で交通安全青空教室が実施されまし
た。小室校長はこの時期に小学生の交通事故が増え
ることを踏まえ「事故を未然に防ぎ、安全に登下校
をするためにみんなで勉強をしましょう」と挨拶し
ました。新一年生が入学したことから、改めて信号
機の見方、渡り方、自転車の正しい乗り方など、大
津駐在所三宅所長や赤澤交通安全指導員から丁寧な
指導を受けました。子どもたちは、「自転車は車の
仲間。たくさんのルールを覚えて安全に運転しま
しょう」と三宅所長から話を聞くと、楽しみつつも
真剣な表情で、大津小学校周辺を実際に自転車を運
転しながら交通ルールを学びました。

大津小学校で
交通安全教室を実施
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　新型コロナウイルス感染症の拡大による国の緊急
事態宣言が発令されたことにより、宮口町長を部長
とした「新型コロナウイルス感染症対策本部会議」
が開催されました。5 月 6 日までの、公共施設の休
館や町内の小中学校の臨時休業などの対応について
話し合われました。また当日の午後には、会議で決
定した行事等の中止や延期、各種相談窓口について
まとめた「新型コロナウイルス感染症対策特別通信」
を各行政区長に協力を依頼し、各世帯へ回覧しまし
た。こちらの情報は、当町ホームページや当広報（4
ページ）にも改めて掲載していますので、ご参考く
ださい。

新型コロナウイルス感染症
対策本部会議の開催
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